

Neubau Einfamilienhaus

Eriz



9/2022, © Carolina Plasecki Fotografie, blend.ch



Bauherrschaft

Familie Fankhauser/Fahrni, Eriz

Architektur/Bauleitung

Boss Holzbau AG, Thun

Holzbauingenieur

Boss Holzbau AG, Thun

Projektleitung Boss Holzbau AG

Martin Berger

Kosten und Termine

- Gesamtbaukosten exkl. Landerwerb, inkl. aller Anschlussgebühren und aller Baunebenkosten: CHF 720'000.–
- Ausführung: März bis September 2021

Ausgeführte Arbeiten

Ausgeführt als Generalunternehmerauftrag: Von der Baueingabe bis zur Schlüsselübergabe alles aus unserer Hand.

Besonderes

Erstes in dieser Form erstelltes Systemhaus

An idyllischer Lage im Eriz entstand das erste Einfamilienhaus nach unserem eigens entwickelten Systemhauskonzept.

Das gesamte Gebäude wurde – abgesehen von massiven Aussenwänden im Kellergeschoss – als Holzrahmenbau mit einer hervorragenden Dämmung erstellt. Dadurch entsteht ein optimales Raumklima. Zudem konnten dank der Holzbauweise viele Bauteile im Werk vorgefertigt und effizient vor Ort montiert werden, was eine kurze Bauzeit ermöglichte. Dadurch dauerte die Rohbauphase nur wenige Tage, bevor bereits der Innenausbau beginnen konnte. So entstand ein hochwertiges, ästhetisches, nachhaltiges und preislich attraktives Einfamilienhaus mit zwei Wohnebenen und einem Kellergeschoss, und das erst noch innert kürzester Zeit – eben ein Haus mit System.